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Anfrage 1520/2018 zur Sitzung  am 12.09.2018 

 
Situation Hopfengarten (CDU) 
 
 Vor einigen Monaten wurde der Hopfengarten in der Mainzer Altstadt umgestaltet. Ziel 
war es unter anderem, die Aufenthaltsqualität zu erhöhen. In letzter Zeit war jedoch immer 
wieder zu beobachten, dass sich Personen hier betranken und sich aggressiv gegenüber 
anderen Menschen verhielten. Auch kam es immer wieder zu Rangeleien und Pöbeleien. 
Mehrfach wurde von Seiten der Anwohnerinnen und Anwohner sowie von besorgten Bür-
gerinnen und Bürgern Ordnungskräfte gerufen. In diesem Zusammenhang wurden etliche 
Platzverweise ausgesprochen.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie bewertet die Verwaltung die Situation? 
 

2. Wie häufig und aus welchen Gründen wurden im Bereich des Hopfengartens bisher 
im Jahr 2018 Platzverweise ausgesprochen? 
 

3. Was hat die Verwaltung in den letzten Monaten konkret unternommen, um die Situ-
ation rund um den Hopfengarten zu verbessern? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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